

Pressemitteilung

Stephan Klier neuer Alphabet Austria Geschäftsführer

Der Business Mobility Anbieter stellt Österreich-Geschäft neu auf

Salzburg, 17. Januar 2013 – Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH stärkt ihre Position auf dem österreichischen Business Mobility Markt. Durch den Ausbau des Dienstleistungsportfolios bietet Alphabet seinen Kunden neue Services und noch bessere Lösungen für ihre Mobilitätsbedürfnisse. Die Hauptverantwortung dafür liegt seit Januar 2013 bei Stephan Klier, dem neuen Geschäftsführer (CEO) von Alphabet Österreich.

„Österreich ist ein sehr wichtiger Markt. Für den Ausbau unserer dortigen Aktivitäten ist Stephan Klier die optimale Besetzung. In seinen 10 Jahren bei Alphabet hat er bereits viele verantwortungsvolle Positionen bekleidet. Alphabet Österreich wird von seinem umfassenden Know-how profitieren können“, so Marco Lessacher, Vorsitzender der Geschäftsführung bei Alphabet Deutschland und in dieser Position auch zuständig für den österreichischen Markt.

Zuvor war Klier für Alphabet Deutschland in Hannover als Geschäftsstellenleiter tätig. Das Management Team in Österreich wird komplettiert durch Franz Müllner als Leiter Vertrieb und Marketing, sowie Norbert Wimmer, Leiter Operations.

Schrittweise wird Alphabet Österreich aus der BMW Austria Bank GmbH herausgelöst und als eigenständige Einheit aufgebaut. Durch die organisatorische Anbindung an Alphabet Deutschland werden Synergien für die Kunden beider Länder optimal genutzt.

Über Alphabet

Alphabet ist ein Anbieter für Business Mobility Services, der seinen Kunden wirtschaftliche und nachhaltige Lösungen für ihre Unternehmensmobilität bietet. Im Jahr 2000 als Fuhrparkmanagement- und Leasing-Tochter der BMW Group gegründet, verfügt Alphabet Österreich heute über umfangreiche Kompetenzen im Bereich Flottenmanagement und Leasing. Aufgrund seiner langjährigen internationalen Erfahrung bietet das Unternehmen seinen Kunden innovative und flexible Business Mobility Lösungen an, wie zum Beispiel das Corporate Carsharing Modell AlphaCity. Als All-Brand-Captive betreut Alphabet International heute mehr als 490.000 Fahrzeuge in 19 Ländern und gehört damit zu den vier größten Anbietern im internationalen Marktumfeld. Alphabet bietet Unternehmen Dienstleistungen von Beratung und Finanzierung über zusätzliche Fahrzeugservices bis hin zu kompletten Managementlösungen. Weitere Informationen finden Sie auf der Website alphabet.at



Kontakt Unternehmen
Alphabet Austria
Dr. Andrea Mlitz
Siegfried-Marcus-Straße 24
A-5020 Salzburg

Telefon: +43 662 8379-4422
E-Mail andrea.mlitz@alphabet.at